

会員の皆様へ

令和4年1月25日
神戸北プロバスクラブ
会長 宮森 勝
Tel: 078-592-6330

令和4年2月例会のご案内

日時:令和4年2月9日(水) 13:30~15:30

場所:しあわせの村 本館2階会議室

ご欠席の場合のみ2月7日までに弾幹事宛ご連絡下さる様お願いいたします。

Tel/Fax: 078-582-4551 E-mail: m.dan7337@gmail.com



議事次第

1. 大笑い3回 今月中止します
2. 今月の歌: 今回も中止します
3. 宮森会長挨拶
4. プロバス委員長 山田様のお言葉
5. 今月のお誕生の会員: 藤田 尚孝様
6. 協議事項: 3月、4月、5月の例会について。
7. 講習会: 華道、佳生流 家元 西村公延様 テーマ: お花の話



報告・連絡事項

1. 令和元年1月12日(水): 例会:ひとり5分のスピーチ
参加者 会員 9名、欠席:1名
一年の始まりで初詣について、三社参りなど様々なお正月の過ごし方などがありました、また去年は数名の入院経験者がありました。新たに一人新しい経験者の話あり、又 コロナについての話題が多くありました。誰しも早い収束を願いつつ。
2. 令和4年3月09日(水): 例会:卓話:森田会員 テーマ: 備前焼めぐり
会場:しあわせの村 本館特別会議室
3. 令和4年4月例会3月31日 or 4月1日: 観桜会予定 2月例会時に決定予定
4. 令和4年5月11日(水): 公開講座予定、コロナ禍の為未定
5. 閉会の辞 山田副会長

【ひとこと】

森田 守彦

みなさんは、このコロナの状況下でどうお過ごしですか。麻雀する機会が増えました。麻雀は、人類が生み出した最高のゲームと言われています。毛沢東などは、「麻雀は中国人民の三大遺産の一つである」とまで言っています。

この痛快で深慮な遊技は一朝一夕に生まれたわけではなく、中国で千年以上の歴史をも紙牌ゲームから始まり工夫され今から百五十年くらい前に今の形になりました。牌や卓ルールも変化し、万人に愛されるゲームになりました。ゴルフとはちがいが、ハンデなしに対等に勝負できる楽しい遊びです。

麻雀に興味がありやってみたいと言われる方は手洗い、検温していただいてもいいですし、相手させていただけます。

ロン!!

【川柳】

オミクロン株全国的にマンボウや

コロナ禍をさわいでみても春はくる

大寒が過ぎて日差しがこちら向き

人流だ人数だと議論して要は外出控えよと

まさる

一仕事終わってないのにもう夕暮れ

緊張で昼夜も日付もぐちゃぐちゃに

クシャミでるうわさ話かオミクロン

MRーコンピューターで診断する

桂月(徳田桂子)

初春やみりんお屠蘇の下戸かぞく

窓の外ディスプレイの雪ひらりひら

残り葉を啄む小鳥に北の風

汗ばみし小雪降る中歩む道

弾昌子